

Antrag Nr. 13-F-05-0010

FDP

Betreff:

Städtepartnerschaft mit Montreux
- Antrag der FDP-Fraktion vom 26.08.2013 -

Antragstext:

Aus Anlass des 60. Jahrestages der Verbrüderung (Jumelage) von Wiesbaden und Montreux im Jahr 2013 war anlässlich der Eröffnung der Weinwoche aus der Schweizer Partnerstadt eine Delegation in die hessische Landeshauptstadt angereist, außerdem betrieb die Region von Montreux während der gesamten Weinwoche einen Weinstand. In Gesprächen sowohl mit den Mitgliedern der Delegation als auch den Betreibern des Weinstandes war zu erfahren, dass diese Partnerschaft für wichtig und wertvoll gehalten wird und eine Vertiefung der Beziehung wünschenswert ist. Wie der aktuellen Tagespresse zu entnehmen war, wird Oberbürgermeister Sven Gerich am Wochenende 31. August / 1. September seine erste Dienstreise an den Genfer See antreten.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Bürgerbeteiligung möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- welche Aktivitäten im Rahmen der Partnerschaft bekannt sind
- ob sie für „ausbaufähig“ gehalten werden
- ob es Überlegungen für weitere Aktivitäten gibt
- wenn ja, welche?
- Wie wird die Partnerschaft generell eingeschätzt? Entspricht sie noch der Absichtserklärung aus dem Jahr 1983, als beide Städte ihre engen Verbindungen bekräftigten im Bestreben, sie auf Dauer fortzusetzen?

Wiesbaden, 28.08.2013

Sabine Dumont du Voitel

Sprecherin für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration